

# NICARAGUA

# CANCELA EL FERRY

(Detalles en Página 3)

## Caso de Carnets:

### Cruz Roja Acudió a la U por un Llamado de Auxilio

La forma tendenciosa en que se da a conocer que durante enfrentamientos con extremistas han aparecido carnets de voluntarios de Cruz Roja, como documentos de identificación de algunos muertos, nos parece injusta, declara el señor Oscar Morales, Gerente de la institución benéfica.

Al analizar algunas de las informaciones aparecidas ayer en los distintos medios de comunicación, en las que se dice que un oficial hizo esa observación y que además agregó que le sorprendía cómo es que los miembros de Cruz Roja llegaron cinco minutos después de haberse iniciado el operativo en el sector de la Universidad, el señor Morales enfatiza que esa prontitud que al oficial le sorprende sobre el auxilio que prestó la entidad, debería ser motivo de elogio y no de crítica.

Sobre los carnets que se dice han encontrado, refiere el Gerente que "hasta la fecha, jamás el Ministerio de Defensa ha hecho del conocimiento de Cruz Roja sobre esos casos". Añade que documentos como los que mencionan pueden ser falsificados.

Hace resaltar que los voluntarios de Cruz Roja ingresan a la institución sin distinción de raza, credo, posición social, política, etc. Pero eso sí,



### Cruz Roja

acudió a la Universidad Nacional, atendiendo un llamado de auxilio que recibieron para evacuar a estudiantes y empleados, declara el señor Oscar Morales, Gerente de la entidad benéfica.

indica, cada uno de los elementos hace un juramento de ser fiel a los principios de Cruz Roja.

Estos son, Imparcialidad: La Cruz Roja se dedica únicamente a socorrer a los individuos en

proporción con los sufrimientos, remediando sus necesidades y dando prioridad a las más urgentes.

Neutralidad: con el fin de conservar la confianza de todos, se abstiene de tomar parte en las hostilidades y en todo tiempo, en las controversias de orden político, racial, religioso o filosófico.

Independencia: la Cruz Roja es independiente. Auxiliare de los poderes públicos en sus actividades humanitarias y sometidas a las leyes que rigen los países respectivos, las sociedades nacionales deben, sin embargo, conservar una autonomía que les permita servir siempre de acuerdo con los principios de la entidad.

Al dar a conocer los principios que rigen a los voluntarios de Cruz Roja, el entrevistado quiere dejar constancia que sus miembros trabajan apegados a esas normas. Nadie actúa por sí solo, afirma.

Sobre el auxilio que prestaron en la Universidad Nacional, hace notar que no llegaron cinco minutos después como se dice, sino mucho más tarde, o sea, hasta que recibieron los llamados telefónicos de auxilio del centro de estudios superiores, para evacuar a estudiantes y empleados.

## Invadido por Ventas

Mejicanos se ha convertido en el mercado de ventas ambulantes más grande de San Salvador. De acuerdo a informes obtenidos por las autoridades, unos quinientos negocios han sido abiertos en las calles y obstruyen el paso de peatones y automovilistas. El número de ventas ha aumentado, se dijo, debido a que las damnificadas del incendio han colocado sus puestos en aceras y avenidas. "Mientras tanto, las autoridades municipales no han movido un dedo para construir la galería", dijeron unas personas que comentaban el caso.

